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G     Le verbe
Le verbe est le cœur de la phrase.

Quand le verbe attribue une qualité ou une caractéristique au sujet, c’est un verbe d’état.

Les principaux verbes d’état sont : être, paraître, sembler, devenir, demeurer, avoir l’air, passer pour…

Un verbe d’état est très souvent suivi d’un adjectif, parfois d’un nom ou d’un groupe nominal.

Exemples :  Le lion paraissait agité.
                                               verbe paraître      adj.
                           Cette histoire sembla complètement farfelue.
                                         verbe sembler                                               adj
                                 Ce jeu demeure un vrai casse-tête.
                              verbe demeurer             groupe nominal

Quand le verbe indique l’action faite par le sujet, c’est un verbe d’action.

Exemples : Émilie sortira son vélo du garage.

                            verbe sortir

                               Les chiens aboyaient très fort dans la nuit.   

                                                               verbe aboyer                      

Les verbes être et avoir deviennent auxiliaires quand ils permettent la conjugaison aux temps composés.

Exemples : Nous avons appris la nouvelle très tôt ce matin. (verbe apprendre au passé composé)
                          aux. avoir + part passé 

                              Tu auras du mal à t’en débarrasser. (verbe avoir au futur simple)
                      verbe avoir


                  Elles étaient parties avant tout le monde. (verbe partir au plus-que-parfait)   
                            aux. être + part passé   
                  Ils sont prêts pour de nouvelles aventures. (verbe être au présent de l’indicatif)  
                      verbe être 
